

Polizei 21

Vertrauen vor Ort in starke Teams

Personalratswahl 2008

Tatort: Polizei - Lösung: GdP

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

mittlerweile dürfte es sich in allen Amtsstuben herumgesprachen haben, dass am

4. und 5. Juni 2008

die Örtlichen Personalräte und die Stufenpersonalräte für die Polizeidirektionen des Landes Sachsen- Anhalt gewählt werden.

Die Vertreter der GdP in den Personalräten stehen für eine kompetente, kritische und konstruktive Durchsetzung der Belange unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Unabhängig von Wahlkampfparolen und Getöse werden sich die GdP-Mitglieder in den Personalräten unter anderem für:

- die Erarbeitung eines echten Personalentwicklungskonzeptes,
- die Verbesserung der Ausstattung der Kriminalpolizei,
- die Verbesserung der sozialen Kompetenz des Dienstherrn,
- die Verbesserung der Unterbringung der Dienststellen und die
- Verbesserung der Arbeitszeitregelungen einsetzen.

Gut, dass es uns gibt,

als aktive und kompetente Personalvertretung,
mit wichtigen Informationen, durch gute Bildungsarbeit,
für sicheren Schutz und Hilfe im Dienst und

als starker Tarifpartner!

*Nicht vergessen,
GdP-Vertreter
in den Personalrat
wählen!*

T. 5. Juni 2008